

Le ministre cubain des Affaires étrangères a tenu une réunion fraternelle avec les ambassadeurs du Comité de l'ASEAN



**Les parties ont rappelé avec satisfaction les liens d'amitié étroits qui unissent l'ASEAN et Cuba.
Photo Cubaminrex**

La Havane, 14 avril (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a tenu vendredi à La Havane une réunion avec les chefs de mission du Comité de l'ASEAN.

Le Comité est composé de représentants du Cambodge, de l'Indonésie, du Laos, de la Malaisie, du Myanmar et du Vietnam, pays membres de l'Association des Nations de l'Asie du Sud-Est (ASEAN) accrédités dans la plus grande île antillaise.

Au cours de cette réunion cordiale, le ministre des Affaires étrangères et les diplomates ont échangé sur nos liens avec ce bloc régional, l'adhésion de Cuba au Traité d'amitié et de coopération en Asie du Sud-Est (TAC) en 2020, et la possibilité de continuer à élargir la coopération dans divers domaines d'intérêt commun.

Rodríguez a remercié l'ASEAN en tant que groupe, et chaque pays à titre national, pour leur soutien indéfectible à la résolution contre le blocus américain qui est adoptée chaque année aux Nations unies avec l'appui de la grande majorité de la communauté internationale.

Pour leur part, les représentants diplomatiques des pays membres de ce mécanisme influent ont rappelé avec satisfaction les liens d'amitié étroits qui les unissent à Cuba.

Ils ont également apprécié l'étroite coopération et le soutien dans les forums internationaux, toujours en faveur du multilatéralisme et de la défense des principes du droit international et du rôle des Nations unies.

L'ASEAN a été fondée le 8 août 1967 à Bangkok, en Thaïlande, et se compose de dix pays d'Asie du Sud-Est, à savoir : Brunei, le Cambodge, l'Indonésie, le Laos, la Malaisie, le Myanmar, les Philippines, Singapour, la Thaïlande et le Viêt Nam (Source : Cubaminrex).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319680-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangeres-a-tenu-une-reunion-fraternelle-avec-les-ambassadeurs-du-comite-de-lasean>



Radio Habana Cuba